

Cuba sin nuevos paciente positivos a la Covid-19



Covid-19 en Cuba

La Habana, 23 oct (RHC) El Ministerio de Salud Pública (Minsap) de Cuba informó que al cierre del día de ayer, 22 de octubre, no se reportaron casos confirmados de Covid-19, de un total de 1531 muestras para la vigilancia.

El país acumula 14 millones 183 mil 115 muestras realizadas y 1 millón 111 mil 267 positivas. Se encuentran ingresados un total de 31 pacientes, sospechosos 24 y confirmados activos 7.

Se acumulan 8 mil 530 fallecidos (0 en el día), letalidad de 0,77 % vs 1,04% en el mundo y 1,58% en las Américas; dos evacuados, 57 retornados a sus países, en el día hubo 2 altas, se acumulan 1 millón 102 mil 671 (99,2%).

El Minsap señala que no se reportan pacientes graves ni críticos confirmados en los Cuidados Intensivos del país.



Radio Habana Cuba